

## Mimi Crête et Louise Letarte

Finalement, nous tenons à souligner la continuité du développement de Retraite en Action par la présidente Louise Letarte et notre trésorière Mimi Crête.

Louise, est présidente depuis 2016 et Mimi est la première trésorière de REA, depuis septembre 2017.

Elles continuent le travail entrepris par vous tous, et elles tentent de mener à bien cette organisation toujours en croissance, faisant face à de nombreux défis : l'encadrement et la valorisation des bénévoles, la gouvernance, la fidélisation à la mission et les valeurs de Retraite en Action, une gestion financière moderne, une restructuration opérationnelle, une politique sur l'inclusion et l'atteinte d'une bonne santé financière !

Merci beaucoup Mimi et Louise.